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社会人と学生の合同企画会議イベント開始！
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� 月のイベントレポート

自社のページを見ながら学生さん側の率直な意見を聞けて
おもしろかったです。本日の意見を参考に早速改善してい
こうと思います。ざっくばらんに話をしながら自社のこと
も知っていただけるイベントなので、企業側も楽しく参加
させていただいています。（長府工産株式会社/末廣様）

学生さんと初めてのグループディスカッションだったので
不安な部分もありましたが、学生さんが真剣に改善点を考
えてくださっている姿を見て、とても参加しやすくなりま
した。仕事をする上で当たり前になっていたことも、会社
外では伝わらないことが多いので、わかりやすい言葉で説
明をするということを意識させられたし、それは今後仕事
をしていく上でも活きていくと感じました。学生の立場に
なってホームページを作っていくことが大事と改めて気づ
きました。なかなかこのような形で学生さんと接する機会
も少ないので、貴重な経験になりました。
（有限会社米本工業/賀戸様）

グループディスカッションの難しさを知ることが出来た。
司会進行を務めたが、どう思いますかと尋ねるばかりで人
の意見を引き出すことが出来なかったので今日感じた自身
の問題点を改善していきたいと思った。
（山口県立大学3年）

グループディスカッションをすることで、話をまとめて全体
での話をする時に大切なことや、話し方、進め方などを知る
ことができました。難しい内容ではありましたが、自分の課
題に直結するとても学び深いイベントでした。参加してよ
かったです。 (梅光学院大学2年)

進め方や、ゴールを決めることなど、企業様から直接、
様々な意見やアドバイスをいただけて、非常に勉強になり
ました。議事録の取り方、まとめ方が難しく、もっときれ
いにまとめられるようになりたいと思いました。
(山口大学2年)

声

参加企業と
学生の

7/067/06 【第1回】社会人と学生の合同企画会議
～ハタラッコの企業ページをレベルアップさせよう～

TUE 参加学生9名 参加企業3社 オンライン

7/16 プレミアムトークイベント
～株式会社米本工業様〜

F
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I 参加学生8名 登壇企業1社 オフライン

7/30 プレミアムトークイベント
～株式会社テレトピア様〜

F
R

I 参加学生8名 登壇企業1社 オフライン

　7月から9月にかけて開催する「合同企画会議イベント」は社会人（企業担当者や

代表取締役）と学生がテーマに沿って、企画会議を行う体験型イベントです。

”会議”とはいえ、堅苦しい会議ではありません。ざっくばらんに意見交換をしたあとにグループごとに

意見をまとめて発表する形式とし、簡単なグループディスカッションの練習にもなる内容になってい

ます。「自分の意見をまとめるのが苦手」 「グループディスカッションの練習をしたいけど何から始め

ていいか分からない」という学生さんにもおすすめです。

　第1回の開催は、限られた時間内でハタラッコの企業ページを分析しながら、学生からの視点で様々

な意見を出し合い、レベルアップさせるために必要なことをまとめてグループごとに発表しました。



　初めまして、二宮望です。大学では国際文化につい

て学んでいます。

　学校の学びだけではなく、学校外での活動を通して

自分を大きく成長させたいと思い参加しました。

　先日参加したばかりではありますが、自分の良さで

もあるリーダーシップを活かして頑張りたいです。

二宮 望さん
山口県立大学国際文化学部�年

今月の

PicUp
学生

　学生アンバサダーとはハタラッコ山口を盛り上げたい！という想いの元、自主的に手を挙げて

くれた現役の学生さん達です。社会勉強として学生の内から色々と学びたい、自分を成長させた

い、山口県を盛り上げていきたい等々、参加の動機は様々ですが、”就職活動”や”就職”ということ

に関しては非常に意識が高い学生さんが集まっています。また、ハタラッコ山口で開催するイベン

トの企画から、集客、運営まで携わっていただきます。

7月の
活動報告

学生アンバサダーとは！？

34名
アンバサダー人数

所属大学

山口大学／山口県立大
学、岩国短期大学／下関
市立大学／下関短期大
学／水産大学校／梅光
学院大学／東亜大学／

東京理科大  

まだまだアンバサダー
募集中です！

　これからどのような仕組みを作

り、学生アンバサダーがモチベー

ションを保ち続けるのかについて

ミーティングしました。そのミー

ティングでは学生アンバサダーをい

くつかのグループに割り振り、グループの中でリーダー制

を作ることが決まりました。（リーダーは立候補制で決めま

した。）また、現在実施しているトークイベントの2回目を運

営しました！

●今後の予定●

学生アンバサダーNEWS
82021 月号
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学生アンバサダーページはこちらの
URLをクリックもしくはQRコードを読取り下さい。

イベントのご案内

お申し込み
お待ちしてます！

9/17 【第三回】学生と社会人の合同企画会議
～学生がエントリーしたくなる採用ページを考えよう～
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参加学生10名〜 参加企業4社〜 オンライン

@ショクバカフェ

https://hatarakko.jp/
vsearch-event/

イベント情報はこちらのURLをクリック
もしくはQRコードを読取り下さい。


